

Der Gewerbeverein gratulierte aufs Herzlichste

[Nidderau] Es gibt wohl kaum eine Ehrung, die Helmut Weider in seinem langen und abwechslungsreichen Leben noch nicht erhalten hat. Er ist Träger des Verdienstkreuzes am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland, des Ehrenbriefes des Landes Hessen, der silbernen Ehrenplakette der Stadt Nidderau und er erhielt viele, viele weitere Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft in unzähligen Vereinen.



90 Jahre sind eine lange Zeit und Helmut Weider hat sie geprägt durch sein Engagement zunächst als Landwirt im Kreisbauernverband, dann als Mitglied der CDU, der er seit 50 Jahren verbunden ist und ebenso als Politiker in der Funktion des Stadtrats und Baudezernenten in Nidderau.

Auch die Heimat und die Kultur sind ihm wichtig. Sein ehemaliges landwirtschaftliches Anwesen, der Weider-Hof, im Herzen von Ostheim wurde zur Begegnungsstätte „Bürgerhof“. Die Bürgerstiftung Nidderau ist ihm ein großes Anliegen.

Am 1. August 2020 wurde Helmut Wieder

90 Jahre alt und feierte im engen Kreis der Familie bei guter Gesundheit diesen bedeutenden Tag. Der Gewerbeverein Nidderau, vertreten durch die 2. Vorsitzende Marina Griepentrog, gratulierte ihm als langjährigem Mitglied und überbrachte die besten Wünsche für die Zukunft.